

RAFTING MINI RAFT

19€

enfants/children
*12 ANS / YEARS OLD

30€

adultes/adulte



HOT DOG



A partir de 12 ans
FROM 12 YEARS OLD ON

30€

Sensations et bonne humeur garanties pendant 1h30 de descente exaltante. En famille ou entre amis, montez à bord d'un rafi de 3 à 8 personnes.

Whether as beginners or as confirmed athletes, rafting will allow you to discover hidden sceneries. This activity is good fun and particularly adapted to groups.

Le hot-dog ou canoat est une embarcation gonflable pour 2 personnes et qui permet davantage d'autonomie durant la descente de la rivière.

The hot-dog or canoat is an inflatable boat for 2 people and which allows more autonomy during the descent.

HYDROSPEED



A partir de 12 ans
FROM 12 YEARS OLD ON

32€

1h30 de nage en eaux-vives au coeur des courants et rapides de la Nive, à l'aide d'un flotteur profilé et propulsé par des palmes. Sensations fortes garanties!

Thanks to a shaped float and flippers, you will play with the currents, counter currents, static waves, rapids during 1h30.

CANYONING

découverte
34€

A partir de 10 ans
FROM 10 YEARS OLD ON

initiation
40€

A partir de 12 ans
FROM 12 YEARS OLD ON



Canyoning Découverte agrémenté de sauts et de nage ou Canyoning Initiation avec rappel et toboggans naturels. Vous découvrirez et progresserez dans de somptueux décors au coeur du Pays Basque.

You will go down gullies, gorges or canyons with or without equipment or mountaineering techniques. Your progress will be punctuated with abseiling, jumps, swimming, natural slides or hiking.

Rafting Canyoning Parcours Acrobatique



05 59 37 71 34
www.arteka-eh.com

DEVAL'BIKE

PARCOURS ACROBATIQUE

LA VIA FERRATA DU PAYS BASQUE



32€

A partir de 12 ans
From 12 years old on

En famille, ou entre amis, la trottinette de descente, plus accessible que le VTT, vous permettra de descendre et de découvrir les sentiers des montagnes basques

This all-terrain scooter is the ideal machine to discover new sensations in exploring the slopes of basque mountains.



Adulte

25€

Unique en son genre et 100% sécurisée avec sa ligne de vie continue, le parcours acrobatique est une ascension ludique entre falaises, arbres et rivière aux pied des cascades naturelles de la vallée du Baztan.



Enfant - 12 ans

Taille 1m10 minimum

15€

Unique and 100% secured, with a continued lifeline, the adventure trail is a fun ascent between cliffs, trees and rivers beside natural waterfalls in the Baztan Valley.

FORMULES

PASS LIBERTÉ
UNIQUE AU PAYS BASQUE
Activités à volonté sur 1 journée ou 2 1/2 journées*

RAFTING
CANORAF

MINIRAF

HYDOSPEED

DEVAL'BIKE

PARCOURS ACROBATIQUE

ESCALAD'ARBRE

COURSE D'ORIENTATION

TYROLIENNES

57€/adulte - 38€/enfant(- 12 ans)

*1 supplément de 5€ pour 2 x 1/2 journée)

Rafting + Hydrospeed
55€/personne

Canyoning Découverte + Via Ferrata
49€/personne

Rafting + Via Ferrata
46€/personne

Forfait familles et tarifs étudiants

-10%

SAVOIR NAGER EST OBLIGATOIRE!
Prévoir un maillot de bain et des chaussures pour aller dans l'eau. (vestiaires avec couchets, parking et espace détente, aire de pique-nique, barbecue, etc)



RESERVATION OBLIGATOIRE



BASE ARTEKA
RD 918 - 64780 Bidarray
(à 35 min de Biarritz et Saint-Jean-de-Luz)
A63
Sortie Bayonne Sud
Direction
Ustaritz > St-Jean-pied-de-Port



05 59 37 71 34
www.arteka-eh.com
infos@arteka-eh.com